

Quiero manifestar, en primer lugar, mi profunda satisfacción y mi ilusión por asumir la responsabilidad de presidir la Fundación Independiente y por sumarme a este proyecto compartido con el resto de la Junta Directiva. Agradezco muy sinceramente la confianza depositada en mí para afrontar esta tarea, que asumo con plena dedicación y compromiso, así como la colaboración de los Patronos, entidades afines y colaboradoras, y amigos de la Fundación Independiente, que hacen posible generar un impacto social real y duradero.

La Fundación Independiente, guiada por la independencia, la centralidad de la persona y el compromiso con el bien común, defiende la democracia, el Estado de Derecho, la libertad, la educación de calidad, la familia y la solidaridad. Creemos firmemente en la libre iniciativa, la subsidiariedad y la colaboración como motores de progreso, y en valores compartidos como la justicia, la dignidad humana y la responsabilidad social, esenciales para una convivencia en paz, libertad y respeto. Con esta clara vocación de servicio a la sociedad, afronto esta nueva etapa con la voluntad de unir esfuerzos y contribuir al desarrollo ético, cultural y humano de las personas, influyendo de forma positiva en las decisiones que afectan a nuestra convivencia.

*Rafael Catalá*

*30 de junio de 2025*